

Le maire Patrick Rauscher, vendredi 3 juillet, salle haut Corot. L'ordre du jour de ce premier conseil était l'installation de ses membres. Ainsi, huit adjoints ont été nommés : Alain Herschkorn, Christelle Pelouin, Pascal Ventalon, Nathalie Denece, Thierry Soulier, Sylvie Vignas et Stéphane Duberger. « Au-delà des dossiers que nous allons devoir conduire comme dans toutes les autres communes, et je pense notamment à l'urbanisme, la sécurité, la finance, les travaux, la communication, le scolaire, la petite enfance, l'enfance, les



**Patrick Rauscher.**

seniors, la transition écologique, la culture, le sport et les loisirs, il est urgent de remettre du lien entre les générations », a déclaré Patrick Rauscher. A noter que le prochain conseil se tiendra le 12 juillet dès 9h.

■ M. F.

Depuis hier, vive ensemble et convivialité. Pour sa prise de fonction, Dominique Vérots a adressé un message de fraternité à ses nouveaux administrés. « Tous ensemble, on peut arriver à rendre cette ville agréable. Elle est déjà belle mais il faut la rendre encore plus belle. Il faut revoir les choses différemment. » Le maire en a également profité pour dresser les premières missions de son mandat, et notamment la mise en place « visible » de plusieurs axes dès cet été, comme les outils numériques Bouge ma ville



**Dominique Vérots.**

et sa brigade verte. « C'est une très grande responsabilité et un poids très fort qui me motivent d'autant plus que les gens attendent des résultats très vite, même s'il faudra me laisser un peu de temps pour remettre certaines choses à plat du côté de la mairie. »

■ R. L.

« Est notre mantra, notre fil rouge que nous poursuivrons demain inlassablement. » Pour sa réintronisation à la tête de la commune de Brétigny-sur-Orge suite au conseil municipal d'installation du dimanche 5 juillet, Nicolas Méary a tenu à revenir longuement sur la longue campagne électorale, après avoir rappelé les grandes ambitions de son deuxième mandat. Au nombre de trois, celles-ci sont de devenir une commune « engagée dans la transition écologique »,



**Nicolas Méary.**

« attentive à son cadre de vie et à l'équilibre entre ville et campagne » et où « chaque Brétignolais trouve les moyens de grandir, travailler, se divertir, se cultiver, s'engager et tout simplement bien vivre à Brétigny-sur-Orge. »

■ R. L.

## EPINAY-SOUS-SÉNART

### Damien Allouch, maire d'Epinay-sous-Sénart

Suite au conseil municipal d'installation du samedi 4 juillet, Damien Allouch est officiellement devenu maire de la commune.

« Notre commune porte en elle l'idéal Republicain qui nous réunit. Je serais le maire de toutes les spinoliennes et de tous les Spinoliens. » A l'issue du conseil municipal d'installation du samedi 4 juillet, Damien Allouch est devenu maire de la commune d'Epinay-sous-Sénart. Le nouvel édile en a profité pour aborder les projets à venir et à terminer pour la commune, avec en premiers lieux le centre socio-culturel, le centre commercial principal, la rénovation



**Damien Allouch.**

urbaine de la Plaine, l'agrandissement du cimetière, la création d'un éco-pôle ou encore la rénovation du Cosec. « Si je reconnais que du travail a déjà été effectué, il nous reste beaucoup à faire », a tenu à rappeler le nouveau maire.

■ R. L.

## ATHIS-MONS

### Jean-Jacques Grousseau prend sa place

Le premier conseil municipal était organisé le samedi 4 juillet.

L'équipe de gauche élue avec 49 % autour de la figure de Jean-Jacques Grousseau tenait son premier conseil municipal le 4 juillet, 10h30, à l'Espace René L'Helguen. « Quel honneur, quelle fierté, quelle responsabilité de devenir devant vous aujourd'hui maire d'Athis-Mons », a déclaré l'édile. Ont notamment reçu leur écharpe d'adjoint dans l'ordre : Patrice Sac (coordination des politiques publiques/territoriales et des finances), Samia Hebbadj (solidarité et santé), Gautier Conan (transition écologique, aménagement, maîtrise de l'urbanisme et mobilités), Marie-Christine Mattivi



**Jean-Jacques Grousseau.**

(éco-citoyenneté, vélo dans la ville et habitat durable), Rachid Mir (jeunesse, insertion, emploi, développement économique), Odile Linek (petite enfance) et Yanisse Lalouci (culture et événements).

■ M. F.

## MORANGIS

### Une femme à la tête de la ville

Brigitte Vermillet et son équipe ont officiellement pris leurs fonctions le samedi 4 juillet.

Une nouvelle équipe pour une nouvelle ère. Suite au second tour des élections municipales, c'est la liste conduite par Brigitte Vermillet qui a été plébiscitée par les Morangissois. La conseillère départementale a ainsi pris ses fonctions le samedi 4 juillet lors du conseil d'installation. La nouvelle édile pourra compter sur neuf adjoints pour le mandat à venir : Jean-Marc Dufour (urbanisme et travaux), Monique Cancalon (action sociale, santé et devoir de mémoire), Robert Ally (finances locales), Marie Hamidou (vie éducative), Jeannette Brazda (écologie urbaine et protection



**Brigitte Vermillet.**

animale), Jean-Jacques Legrand (sports), Quynh Ngo (mobilités et nouvelles technologies), Martine Musa (culture) et Pascal Leroy (vie associative). « Les mots pour vous dire que je vis un moment fort et singulier grâce à vous sont insuffisants. C'est un honneur et une grande émotion, merci pour votre confiance », a écrit Brigitte Vermillet sur ses réseaux sociaux.

■ M. Vialette